



おしょうがつ パーティー

1月9日(木)
たんぽぽ・ゆい・ひまわり組



今月のパーティーのテーマは「おしょうがつ」。保育者による寸劇を見たい、様々なお正月にちなんだ遊びを楽しんだいしました。



今朝は雪が積もっていることが嬉しくて、どのクラスの子も「雪遊びする？」と楽しみにしていました。そこで、「雪がもっと降って沢山遊びたいな～」と願いを込めて歌いました。



寸劇では、神様や動物になった保育者が、出てくる度に反応しながら楽しんで見ていましたよ。劇が終わってから、自分たちの干支を覚えました♪



今年は
へびどしじゃ～！



巨大すごろくでは、止まるマスに書いてある様々なお題をペアの子と一緒にに行います。お名前や好きな食べ物を教え合ったり、リズム遊びでしているカメの動きなどを披露したりしました！

半分まで来たよ！
嬉しくてペアの子と
ギュっ！



初めは保育者が読み手になりました！しっかりと聞いて「これだ！」と取っていきます。「次、私読みたい」と子どもたちで読み手と取り手に分かれて楽しんでいました。



羽根つき

羽根つきに興味を持った子どもたちが「やってみる！」と友だちを誘って始めました♪初めての羽根つきでなかなか打ち返すことができずに苦戦していました。徐々にうまく羽子板に羽があてられると「当たった!」「カンって音したね」と嬉しそうにし、何回も挑戦していましたよ。



コマ回し

保育者や年長児がうまくコマを回すことができ、それを見て年中・年少児も挑戦！紐の巻き方や回すときのコツを教えてもらっていました。



福笑い

「おたふく」の福笑いを用意しました。目隠しをして、友だちに「これは目だよ」「次は口ね」と渡されたパーツを置いていきます。全部のパーツを置き、目隠しを外すと…! 面白い顔が出来上がり、友だちと大笑いして盛り上がっていました。



次はおはなだよ

だるま落とし

大きなだるまを棒で叩いていきます。1番上に乗っただるまの顔を落とさないように体を叩けるかな?! 崩れるたびに「あ〜」と残念そうな声も聞かれましたが、「次こそは落とさないぞ!」と交代して楽しんでいました。

